

Beschlussauszug

Aus der Schulpflegesitzung vom 25. Februar 2025

Klassenbildung und VZE fürs Schuljahr 2025/2026

Bis zum 15. September eines Jahres teilen die Schulen der Bista (Datenportal der Bildungsstatistik Zürich) die aktuellen Schüler- und Schülerinnenzahlen mit. Auf dieser Basis weist der Kanton den Schulen jeweils im darauffolgenden Januar entsprechende Stellenprozente, sogenannte Vollzeiteinheiten, für Lehrpersonen und Schulleitungen zu. Die Bista-Zahlen werden mit den aktuellen Planungszahlen der Schulen abgeglichen und dem Kanton zusammen mit der Klassenplanung fürs neue Schuljahr vorgelegt. Die Schulpflege genehmigt die Klassenbildung auf allen Stufen sowie die Verwendung der vorangeschlagenen VZE für die Schulleitungen und Lehrpersonen. Im Schuljahr 2025/26 rechnet die Schule Uetikon aktuell mit 668 Schülern und Schülerinnen. Es werden sieben Kindergartenklassen, neuneinhalb Unterstufenklassen, neun Mittelstufenklassen und sechs Sekundarstufenklassen geführt.

Anpassung ICT-Nutzungsreglement Primar- und Sekundarstufe

Das ICT-Nutzungsreglement der Schule wird angepasst, da generative Künstliche Intelligenz (KI) zunehmend den Schulalltag beeinflusst und als wichtige Zukunftskompetenz gefördert werden soll. Die Schulpflege hat beschlossen, das überarbeitete Reglement in der vorgelegten Form zu genehmigen und es ab dem 1. Mai 2025 in Kraft zu setzen. Die offizielle Publikation erfolgt am 7. März 2025 auf unserer Website der Schule und im Blickpunkt, mit einer Rekursfrist von 30 Tagen.